

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Chartres, le vendredi 14 juin 2024

NOUS RÉAFIRMONS NOTRE LOYAL SOUTIEN À ÉRIC ZEMMOUR

L'intégralité des cadres de la fédération d'Eure-et-Loir réaffirme son loyal soutien à Éric ZEMMOUR.

Notre fidélité reste intacte et notre engagement indéfectible.

Comme lui, nous appelons à cette Union des Droites qu'il prône depuis toujours.

Pour l'heure, nous présenterons des candidats sur l'ensemble des circonscriptions d'Eure-et-Loir.

Reconquête! poursuit son combat pour que la France reste la France.

Au nom de la Fédération d'Eure-et-Loir

ERIC LAQUA
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE L'EURE-ET-LOIR